

25.—Du Bureau des Commissaires, pour demander l'autorisation de renouveler certaines obligations et d'émettre un emprunt temporaire de £200,000.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que Son Honneur le Maire et le Trésorier de la Cité soient autorisés à signer et le Contrôleur de la Cité à contresigner les bons du Trésor qui seront émis pour effectuer ledit emprunt.

26.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question au sujet du Square en face de la "Montreal General Hospital".

27.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question *re* "Montreal Horse-Show."

28.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question *re* traverses à niveau du G. T. R.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'homologuer le prolongement de l'avenue Chesterfield.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, pour inscrire la rue De Lévis comme rue publique.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que les documents annexés au dit rapport comprenant une requête de certains propriétaires de la rue De Lévis, demandant qu'un égout soit construit dans ladite rue, de l'avenue Clanranald à l'avenue Macdonald, soit renvoyé de nouveau au Bureau des Commissaires et que ledit Bureau soit respectueusement prié de voter le crédit nécessaire pour que l'égout en question soit construit dans le plus court délai possible.

31.—Du Bureau des Commissaires, pour inscrire certaines parties des rues Parthenais et Simard.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, pour changer le mode de pavages de certaines parties de la rue Cadieux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, pour que le "Mount Royal Kennel Club" soit constitué en corporation.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

34.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "Quebec Amusement Co.", de construire une marquise.

35.—Du Bureau des Commissaires, pour prmettre à la "Island Land Co." de construire des marquises.

36.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$6,300 pour effectuer certaines améliorations au Parc Mont-Royal.

37.—Du Bureau des Commissaires, pour acheter un certain terrain pour le prolongement de la rue McGregor.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

38.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "W. R. Brock Co., Ltd.", de maintenir en place une marquise.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. FRASER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

39.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la Succession Victor Beaudry d'ériger et de maintenir en place deux lampadères.

25.—From Board of Commissioners, for authority to renew certain obligations and to negotiate a temporary loan of £200,000.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNEL, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that His Worship the Mayor and the City Treasurer be authorized to sign and that the City Comptroller be authorized to countersign the Treasury Bonds which will be issued in connection with said loan.

26.—From Board of Commissioners, replying to a question *re* public square facing the Montreal General Hospital.

27.—From Board of Commissioners, replying to a question *re* G. T. R. level crossings.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

29.—From Board of Commissioners, to homologate continuation of Chesterfield Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—Frm Board of Commissioners, to inscribe De Lévis St. as a public thoroughfare.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the documents annexed thereto regarding a petition of certain proprietors of De Lévis St., asking that a sewer be laid on said street from Clanranald Avenue to Macdonald Avenue be referred back to the Board of Commissioners and that said Board be respectfully requested to vote the necessary appropriation in order that the sewer in question may be built within the shortest possible delay.

31.—From Board of Commissioners, to inscribe certain portions of Parthenais and Simard streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, to change the pavement on certain parts of Cadieux St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to incorporate the Mount Royal Kennel Club.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, to allow the Quebec Amusement Co. to erect a marquise.

35.—From Board of Commissioners, to allow the Island Land Co. to erect marquises.

36.—From Board of Commissioners, to vote \$6,300 for certain improvements to Mount Royal Park.

37.—From Board of Commissioners, to purchase a certain piece of land for the extension of McGregor St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to allow the W. R. Brock Co., Ltd. to maintain a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. FRASER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

39.—From Board of Commissioners, to allow the Victor Beaudry Estate to erect and maintain two lamps.